

Leika Medical Equipment presents/ présentes

Genadyne- Latest Updates on Advanced Wound Care Products: Current Strategies and Treatments /
Dernières Mises à Jour sur les Produits de Soins de Plaies : Stratégies et Traitements actuels
(SESSION WILL BE IN ENGLISH / SESSION SERA EN ANGLAIS)

We are pleased to invite you to an informative and impactful webinar on the topic of wound care products, hosted by a renowned authority in the field, Kathleen Leak from the UK. We invite you to join us on September 14, 2023, for this online learning opportunity.

Fr. Nous avons le plaisir de vous inviter à un webinaire instructif et percutant sur le thème des produits de soin de plaie, animé par une autorité éminente en la matière, Kathleen Leak, Angleterre. Nous vous convions à vous joindre à nous le 14 septembre 2023 pour cette occasion de formation en ligne.

Date: September 14, 2023/ 14 septembre, 2023

Time/ Heure :

Session 1: 08:00-09:00 ET

Session 2: 12:00- 13:00 ET

Location/ Lieu:

Webinar (please register via email at medicaux@leika.ca & link & details will be sent to you)/

Webinaire (Svp inscrivez-vous via courriel à medicaux@leika.ca et un lien et détails vous seront envoyés)

Stay tuned for further updates. Your presence will contribute to the success of this event, and we eagerly anticipate sharing this vital information with you.

Fr. Restez à l'écoute pour d'autres mises à jour. Votre présence contribuera à faire de cet événement un succès, et nous avons hâte de partager ces informations cruciales avec vous.

Warm regards / Sincères salutations

Leika Medical Equipment/ Leika Équipement médicaux

